



Pendaftaran Calon Panwaskel Segera Dibuka

YOGYA (KR) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Yogya tengah mengencarkan sosialisasi tahapan seleksi Panitia Pengawas Kelurahan (Panwaskel). Pendaftaran calon anggota badan adhoc pengawasan pemilu di tingkat kelurahan atau desa itu pun akan segera dibuka. Komisioner Bawaslu Kota Yogya Noor Harsya Aryo Samudro, mengungkapkan proses pendaftaran akan ia buka pada 14-19 Januari 2023.

"Target kami nanti minimal tiap kelurahan ada tiga orang pendaf-tar dengan satu orang di an-taranya perempuan," ungkapnya, Rabu (11/1).

Sosialisasi sudah digencarkan sejak seminggu lalu. Selain menyebarkan spanduk di berbagai titik strategis, setiap pertemuan yang melibatkan unsur wilayah juga turut disampaikan. Di tiap kelurahan kelak hanya akan ada satu orang yang ditetapkan sebagai anggota panwaskel. Honorarium yang akan diterima mencapai Rp 1 juta per bulan.

Harsya menyebut, proses seleksi lebih sederhana. Hanya penelitian berkas administrasi kemudian dilanjutkan wawancara. Proses wawancara juga akan dilakukan oleh anggota Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) setempat yang telah terbentuk.

"Pendaftarannya berbasis kecamatan sesuai dengan KTP. Misal KTP nya Kraton maka tugasnya juga di area kelurahan yang ada di sana," imbuhnya.

Sedangkan persyaratan yang harus dipenuhi antara lain penduduk Kota Yogya berusia mini-

mal 25 tahun. Pendaftar juga wajib setia terhadap Pancasila dan UUD 1945 yang dibuktikan dengan surat pernyataan. Selain itu menyertakan surat keterangan sehat dari fasilitas layanan kesehatan pemerintah. Ketugasannya pun akan membantu proses pengawasan pelaksanaan tahapan pemilu di tingkat kelurahan. Terutama menyangkut pemutakhiran data pemilih Pemilu 2024 yang akan segera digulirkan. Panwaskel bahkan tidak diberi kewenangan dalam penyelesaian sengketa karena sudah diemban oleh Panwascam.

Diharapkan sampai batas akhir pendaftaran, jumlah pendaftar mampu memenuhi kuota. Namun jika ada kelurahan yang belum terpenuhi kuota pendaftar, dimungkinkan kriteria pendaftar akan diturunkan seperti batas usia. "Target kami pada Februari sudah bisa ditetapkan anggota Panwaskel terpilih," tandasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005